

Tangerang, 30 April 2021  
Nomor : 039/IR-CS/BSD/IV/2021  
Lampiran : 1 halaman

**Kepada Yth :**  
**Otoritas Jasa Keuangan**  
Gedung Sumitro Djojohadikusumo  
Departemen Keuangan RI  
Jl. Lapangan Banteng Timur 1-4  
Jakarta 10710

UP : Kepala Departement Pengawasan Pasar Modal 2B  
Perihal : Laporan Hasil Evaluasi Komite Audit PT Bumi Serpong Damai Tbk (“Perseroan”)  
terhadap Pelaksanaan Pemberian Jasa Audit atas Laporan Keuangan Konsolidasian  
Perseroan dan Entitas Anak untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2020

Dengan hormat,

Sehubungan dengan pelaksanaan pemberian jasa audit atas Laporan Keuangan Konsolidasian Perseroan dan Entitas Anak untuk Tahun Buku yang berakhir pada 31 Desember 2020 oleh Kantor Akuntan Publik Mirawati Sensi Idris, dengan ini disampaikan laporan hasil evaluasi Komite Audit Perseroan terhadap pelaksanaan pemberian jasa dari Kantor Akuntan Publik sebagaimana terlampir.

Demikian agar maklum.

Hormat kami,  
PT Bumi Serpong Damai Tbk

  
**Lie Jani Harjanto**  
Direktur

*dl*

**Laporan Hasil Evaluasi Terhadap Pelaksanaan Pemberian Jasa Audit  
atas Laporan Keuangan Konsolidasian PT Bumi Serpong Damai Tbk dan Entitas Anak  
untuk Tahun Buku yang berakhir pada 31 Desember 2020  
oleh Kantor Akuntan Publik Mirawati Sensi Idris**

Sehubungan dengan pelaksanaan pemberian jasa audit atas Laporan Keuangan Konsolidasian PT Bumi Serpong Damai Tbk ("Perseroan") dan Entitas Anak untuk tahun buku yang berakhir pada 31 Desember 2020 oleh Kantor Akuntan Publik Mirawati Sensi Idris, Komite Audit Perseroan telah melakukan evaluasi terhadap pelaksanaan jasa dimaksud. Berdasarkan hasil evaluasi, dapat disampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Kantor Akuntan Publik Mirawati Sensi Idris telah melaksanakan audit atas Laporan Keuangan Konsolidasian Perseroan dan Entitas Anak untuk tahun buku yang berakhir pada 31 Desember 2020 sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan yang berlaku di Indonesia dan memberikan opini berdasarkan Standar Audit yang ditetapkan oleh Institut Akuntan Publik Indonesia.
2. Pekerjaan audit dilakukan dalam durasi waktu yang cukup dan terbagi dalam dua tahap yaitu audit interim yang dilaksanakan pada bulan November 2020 sampai dengan Desember 2020 & audit akhir tahun yang dilaksanakan pada bulan Januari 2021 sampai dengan Februari 2021.
3. Kantor Akuntan Publik Mirawati Sensi Idris melakukan audit penuh (*full scope*) atas Laporan Keuangan Konsolidasian Perseroan dan Entitas Anak, yang terdiri dari Laporan Posisi Keuangan Konsolidasian per 31 Desember 2020, Laporan Laba Rugi dan Penghasilan Komprehensif Lain Konsolidasian, Laporan Perubahan Ekuitas Konsolidasian serta Laporan Arus Kas Konsolidasian untuk tahun yang berakhir pada 31 Desember 2020. Jumlah uji petik telah dilakukan secara memadai sesuai dengan manual standar Kantor Akuntan Publik.
4. Selama proses audit berlangsung, Kantor Akuntan Publik Mirawati Sensi Idris telah mendiskusikan beberapa masalah akuntansi serta pengawasan internal. Masukan-masukan tersebut telah direspon dengan baik oleh pihak manajemen dan penyesuaian yang diperlukan, apabila ada, telah dilakukan Perseroan.

Demikian yang dapat kami sampaikan.

Tangerang, 30 April 2021  
PT Bumi Serpong Damai Tbk

  
Susiyati Bambang Hirawan  
Ketua Komite Audit